



Vorlage Nr. 101.17.777

Asphalt-Recycling-Maschine

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, nach Beendigung der Frostperiode zur Beseitigung der entstandenen Schäden auf den Straßen das System „Asphalt-Thermo-Recycler“ probeweise zur Behebung der Schäden anzuwenden. Über das gemachte Ergebnis ist im Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr zu berichten und bei positiver Erfahrung eine Maschine zu kaufen oder zu leasen.

Begründung:

Der Presse war zu entnehmen, dass der Landkreis Kassel erfolgreich die Asphalt-Reparatur-Maschine getestet hat.

Durch eine erhitzte Wiederaufbereitung von gebrochenem Asphalt erhöhen sich Haltbarkeit und Zuverlässigkeit von Reparaturen erheblich und führen mittel- bis langfristig zu hohen Kosteneinsparungen bei der Ausbesserung von Schlaglöchern und Flickern.

Berichterstatter: Stadtverordneter Heinz Gunter Drubel

gez. Frank Oberbrunner
Fraktionsvorsitzender